

Benefizfußballspiel für die TSV-Jugend in Neunkirchen zum Bürger- und Heimatfest 2025 - Umweltminister Thorsten Glauber schnürt wieder seine Fußballschuhe

Hallo Fußballfreunde,

auch in diesem Jahr wollen wir die Tradition fortsetzen und wieder am Vorabend des Beginns des Bürgerfestes zum 11. Mal nach der Wiederaufnahme ein Benefizfußballspiel durchführen. Am Donnerstag, dem 17.07.2025, vor dem Bürger- und Heimatfest wird es wieder dieses Spiel um 18.30 Uhr auf dem Sportplatz des TSV Neunkirchen geben.

Im Brandbachstadion werden die Spieler von der kath. und ev. Kirchengemeinde, der Politik (s. o.) und Neunkirchner Geschäftsleute, u. a. auch mit Bürgermeister Martin Walz, betreut von Sebastian Kufner, gegen die von Helmut Weber und Matthias Sitter betreute Elf des TSV und Neunkirchner Vereine mit vielen „Altinternationalen“ antreten. Den Anstoß werden in ökumenischer Verbundenheit Pfr. Bertholdt und Pfr. Cibura ausführen.

Nachdem 2024 die Weber-Elf dank jugendlicher Verstärkung mit 4:2 gewann, ist auch dieses Jahr wieder ein spannendes und torreiches Spiel zu erwarten. Und wer das traditionelle 11m-Schießen nach dem Spielende für sich entscheiden kann, ist sowieso oftmals überraschend.

Wir bitten Sie, durch Ihren Besuch zu einer schönen Veranstaltung beizutragen und durch Ihre Spende die TSV-Jugend in Neunkirchen zu unterstützen. **Danke!**

Für Essen und Trinken ist gesorgt. Merken Sie sich den Termin schon heute vor.

Donnerstag, 17. Juli 2025, um 18.30 Uhr im Brandbachstadion.

Im Vorprogramm zeigen die Junioren des TSV ab 17.30 Uhr mit Freude ihr Können.

Es ergeht herzliche Einladung an Jung und Alt. TSV Neunkirchen, der Vorstand